

Protokoll der Sitzung der EFA-JEP-Kommission 20.01.2022, 19:30 Uhr - 21 Uhr

Anwesende: Dorothee Schröder, Franco Giori, Ruedi Fehle, Reto Mähr, Gerhard Strasser, Markus Knodel, Georg Meran

Dorothee Schröder begrüßt nach einigen technischen Anlaufschwierigkeiten alle Teilnehmer

Tagesordnungspunkte:

1. Stand der Integration
2. Durchsicht und Verständnisklärung der neuen EFA JEP-Dokumente: Merkblatt/Pflichtenheft/Reglement/Ausschreibung
3. Ausrichter 2022, DFBL
4. Aufgaben und Konstitution JEP-Kommission
5. Ausrüstung JEP-Kommission
6. Adressen bisherige Teilnehmer*innen
7. Budget JEP 2022
8. Ballrechte, Auflegen von offiziellen Bällen
9. Verschiedenes

Zu Punkt 1:

Franco Giori erläutert den Stand der EFA Integration.

Zu Punkt 2:

Die Unterlagen kennt jeder und jeder ist damit einverstanden. Nach dem ersten Event kann man, eventuell noch Punkte anpassen.

Zu Punkt 3:

Einige Teilnehmer waren etwas überrascht, dass das Event im Hohen Norden veranstaltet wird, aber es war nicht anders möglich. Im Süden gibt es das Problem mit den großen Sportanlagen. Markus Knodel hat das erklärt und begründet.

Zu Punkt 4:

Aufgaben wurden wie folgt verteilt:

Vorsitz: Dorothee Schröder

Anmeldungen der Mannschaften: Sepp Andolfatto

Koordinator mit dem jeweiligen Veranstalter: Ruedi Fehle

Spielverantwortlicher: Markus Knodel

Schiedsrichterwesen: Reto Mähr

Kommunikation und Webseite über die EFA Seite? Muss noch von EFA definiert werden.

Zu Punkt 5:

bereits geklärt

Zu Punkt 6:

Die E-Mail-Adressen sind bei den Mails von Ruedi Fehle bereits alle angegeben. Ruedi

hat sich bereit erklärt eine Liste von den Verbänden mit den Verantwortlichen und E-Mail Adressen bereit zu stellen. Darin sollen die für die EFA anfallenden Kosten, wie auch die Kosten für den jeweiligen Ausrichter ersichtlich sein. Jürgen Albrecht (Kassier der EFA) führt die Finanzen des JEP.

Zu Punkt 7:

Es braucht keinen eigenen Kassier. Die Medaillen übernimmt die EFA und die Spesen für die JEP Kommission muss der Ausrichter übernehmen. So steht es auch im Reglement. Für den JEP ist ein Budget zu erstellen. Daraus sollen die für die EFA anfallenden Kosten, sowie die Kosten für den jeweiligen Ausrichter ersichtlich sein. Jürgen Albrecht (Kassier der EFA) führt die Finanzen des JEP.

Zu Punkt 8:

Muss noch geklärt werden. Es wäre wünschenswert einen Ballhersteller zu finden der auch die Bälle zur Verfügung stellt.

Zu Punkt 9:

Markus Knodel spricht die Medaillen für den Gesamtsieger an. Bisher hat es nie welche gegeben und so wird es auch bleiben. Es sollte ein neuer Pokal her. Die EFA müsste den Pokal zur Verfügung stellen. Franko Giori erklärt, dass die JEP Kommission für den Pokal und für das Reglement, wie der Pokal gewonnen wird, einen Vorschlag machen soll, und diesen der EFA zur Genehmigung mitteilen. Gerhard Strasser kennt das Punkte System genau und soll diesbezüglichen Vorschlag ausarbeiten. Markus Knodel wird den Pokal aussuchen.

Nächstes Online-Treffen nach Meldeschluss im April 22.

Weiteres Treffen in Präsenz beim Kongress in Kaltern (Herren EM)

Die Termine werden mitgeteilt.

Protokoll: Georg Meran